
 

 

A quoi bon avoir la foi aujourd'hui ? 

La foi est-elle une force dans l'épreuve ? 
 

 

Jésus et la Cananéenne par le peintre Mattia Preti,1660. 
 

Rencontre entre la femme cananéenne et l'homme Jésus de Nazareth  

Selon l’Evangile de Matthieu au chapitre 15, les versets 21 à 28 

Condition : aucune. Nul besoin d'avoir la foi. Ouvert à tous. 

Présentation : Eve Konarski, pasteure proposante. 

 

Rendez-vous le dimanche 24 mars 2024 à 14h 

Temple de l’Église protestante unie des Baronnies 

1 avenue Paul Laurens, 26110 Nyons 


